

Privatsphäre

Von Blanche7

Kapitel 42: Die Clique wird größer

In der Schule kam Anzu auf uns zu und sagte, dass wir uns schon lange nicht mehr getroffen hätten und auch Yugi, Honda und Bakura stimmten mit ein. Da lud ich sie kurzerhand für Freitagabend in die Kaiba Villa ein. Ich hoffte das es für Seto in Ordnung war.

Aber ich war der Meinung, dass es Zeit war meinen Freund und seinen kleinen Bruder mit in die Clique einzubeziehen.

Bakura lief ein wenig rot an und fragte, ob er Marik mitbringen durfte, da sie jetzt ein frisches Paar seien.

Alle waren ein wenig überrascht, dass noch ein schwules Pärchen in der Clique zu sein schien, aber besonders mich freute diese Nachricht sehr.

Als ich wieder zu Hause angekommen war, überfiel ich Seto gleich mit der freudigen Nachricht und bat ihn und Mokuba sich dazuzugesellen.

Mokuba freute sich so sehr über die Einladung, dass er gleich plante, was es alles zu essen geben würde und welche Spiele sie spielen würden. Dann holte er noch einige Filme heran.

Seto war nicht so begeistert wie sein kleiner Bruder, konnte mir und Mokuba die Bitte aber auch nicht ausschlagen.

~*~

Am Freitagabend war es dann so weit und ich und Isono sammelten einen nach dem nächsten in der Limousine ein. Alle brachten ein wenig Alkohol mit, aber auch für Mokuba gab es eine leckere alkoholfreie Fruchtbowle.

Seto war sichtlich nervös, er fühlte sich in Gruppen immer unwohl. Besonders da noch keiner wusste, dass sie jetzt ein Paar waren. Doch als Seto den Raum betreten hatte, begrüßte ich ihn mit einem kleinen Kuss und alle schauten sich in der Runde wissend an und lächelten uns zu.

Auch Marik gab Bakura einen Kuss auf die Wange, der sofort ein wenig rot wurde.

Wir setzten uns um den Tisch und aßen erst einmal ein üppiges Festmahl, für das Mokuba höchst persönlich verantwortlich war. Der kleine strahlte über das ganze Gesicht. Und Seto aß auch eine Kleinigkeit von dem Essen mit.

Unter dem Tisch streichelte ich ihm beruhigend über das Bein.

Nach dem Essen versammelten wir uns alle in das Wohnzimmer und alle redeten angeregt über die neusten Games. Yugi war es, der Seto mit in das Gespräch einbezog und ihn über weitere Entwicklungen der Duel Disk ausfragte. Und plötzlich hörten alle gespannt zu als Seto erzählte. Alle tranken dabei ein wenig Alkohol und hatten ihren Spaß. Ich war überglücklich über diesen Verlauf des Abends.

Jetzt schaute Mokuba Seto mit großen, bittenden Augen an und fragte, ob er auch ein Bier trinken durfte. Nach kurzer Überlegung nickte er und ermahnte, ihn dass es bei einem Bier mit Cola gemischt bleiben würde.

Mokuba und auch alle anderen genossen den gemütlichen Abend, an dem noch ein Spiel gespielt und viel gelacht wurde.

Ich hatte die besten Freunde der Welt, sie hatten den zurückhaltenden Seto und auch den kleinen Mokuba super aufgenommen. Und auch Marik und Bakura schienen sich wohl in der Runde zu fühlen.